

Anmerkungen zu den Beschlussvorlagen Eichwerder Ring

Die SPD-Fraktion hat bereits im Juli 2009 einen Beschlussvorschlag eingebracht der die Planungen zur sog. ersten Ausbaustufe des Eichwerder Ring stoppen und die Planungen zur sog. zweiten Ausbaustufe (Hausbergtrasse) vordergründig verfolgen sollte.

Unser Ziel war es mit dieser Variante eine wirksame und dauerhafte Innenstadtentlastung zu schaffen, die nicht die Gefahr in sich birgt möglicherweise ein dauerhaftes Provisorium zu sein, welches in hohem Maße die Anlieger der Eichwerderstrasse durch Luft- und Lärmemissionen belastet.

Darüber hinaus wollten wir erreichen das wir uns mit eigenen städtischen Planungen unabhängig von Bundes- und Landesplanungen machen (dritte Ausbaustufe B 167 N zweiter BA) die ohnehin in weiter Ferne liegen.

Dieser Antrag fand in den Gremien leider keine Mehrheit!

In der Konsequenz unserer damaligen Entscheidung werden wir aber auch künftig alle Planungen und Entscheidungen ablehnen die der ersten Ausbaustufe den Weg ebenen.

Hardy Lux

Fraktionsvorsitzender SPD